

Capitanes

(11-02-2025).- Óscar del Cueto...

El director general de Canadian Pacific Kansas City (CPKC) anunció inversiones por 240 millones de dólares, alineadas al Plan México, para proyectos ferroviarios para Nuevo León, San Luis Potosí y Guanajuato. También se identificarán oportunidades para el desarrollo de infraestructura ferroviaria de parques industriales.

Nuevo hub

El Tecnológico de Monterrey, institución académica cuyo rector es Juan Pablo Murra, arranca esta semana la construcción del HUB de Innovación y Emprendimiento Eugenio Garza T.

Las nuevas instalaciones permitirán la conexión entre startups y emprendedores mexicanos que tengan en mente un proyecto a la mano.

Una vez instalados, los emprendedores tendrán acceso a fondos de inversión, mentores, incubadoras y aceleradoras de negocios, herramientas que les permitirán concretar los proyectos de empresas o desarrollo tecnológico.

La institución académica tiene previsto que el hub se convierta en un punto de encuentro donde se generen proyectos que propongan soluciones viables a los principales desafíos locales y nacionales.

En el evento de colocación de la primera piedra se espera la asistencia de Ricardo Saldívar, presidente del Consejo del Tecnológico de Monterrey, y de Feniosky Peña-Mora, vicepresidente ejecutivo de Investigación y decano de Ingeniería del Tec de Monterrey, entre otros académicos.

Dicho espacio se ubicará dentro del Distrito de Innovación Monterrey (DIM), en el campus universitario de Monterrey, Nuevo León.

Ahorro voluntario

Afore XXI Banorte, encabezada por David Razú Aznar, cerró 2024 con más de 57 mil millones de pesos administrados en ahorro voluntario, el monto más alto en el Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR), con un crecimiento de 33 por ciento anual.

El ahorro voluntario corresponde a los recursos adicionales que los trabajadores realizan a su cuenta individual de Afore. Les permite solventar un gasto o inversión futura, o aumentar el monto de su pensión.

De acuerdo con la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), en 2024 esta Administradora acaparó 33.4 por ciento de participación en el ahorro voluntario total registrado en el Sistema, de más de 173 mil millones de pesos.

Un dato interesante es que del saldo total de ahorro voluntario bajo la gestión de XXI Banorte, 57 por ciento corresponde a aportaciones realizadas por mujeres y 43 por ciento a hombres, lo que sugiere que ellas están tomando más en serio su futuro financiero.

El crecimiento de Afore XXI Banorte en este rubro está acompañado por un portafolio de estrategias agresivas para incentivar las aportaciones voluntarias, promover la cultura de la prevención y fomentar la educación financiera entre la población mexicana.

Adicionalmente, cuenta con herramientas digitales para facilitar las aportaciones en este rubro.

Salud y relocalización

El impulso a la innovación farmacéutica representa una oportunidad para fortalecer la competitividad de México en el sector salud, sobre todo si se da a partir de la relocalización de cadenas productivas.

Justo el nearshoring será uno de los temas principales del foro "Health Summit: The Power of Innovation", organizado por la empresa farmacéutica Lilly, que en México lleva Karla Alcázar.

En este evento, que se llevará a cabo el próximo jueves, se discutirán políticas públicas que faciliten la atención sanitaria, promuevan un entorno seguro y fomenten sinergias para incrementar la investigación y el desarrollo clínico.

El objetivo es que cada vez más personas puedan acceder a medicamentos innovadores a un costo accesible.

Entre los participantes se encuentran Patricia Clark, secretaria del Consejo de Salubridad General; Yaneth Giha, directora ejecutiva de la Federación Latinoamericana de la Industria Farmacéutica, y Larry Rubin, director ejecutivo de la Asociación Mexicana de Industrias de Investigación Farmacéutica, entre otros.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2025-02-11/op287169>

Fecha de publicación: 11-02-2025